



FEDERACIÓN EXTREMEÑA DE KICKBOXING Y MUAYTHAI

ANUNCIO de 25 de abril de 2024 sobre convocatoria de elecciones a miembros de la Asamblea General y Presidencia 2024. (2024080665)

Con fecha 24 de abril la Asamblea General Extraordinaria de la Federación Extremeña de Kickboxing, convocada a tal efecto, procedió a aprobar el calendario electoral, así como a designar los miembros de la Comisión Electoral.

En consecuencia, como Presidente de dicha Federación deportiva, Don Cristo Gamero Gutiérrez procedió a "convocar las elecciones a miembros de la Asamblea General y Presidente de la F.Ex.K.M.2024", con fecha de 25 de abril de 2024.

Toda la documentación electoral estará disponible en la sede provincial de Badajoz de la Federación Extremeña de Kickboxing para todo el que necesite solicitar la información que considere necesaria. Lo cual se comunica a fin de que sea suficientemente conocido por todos los federados.

Badajoz, 25 de abril de 2024. El Presidente, CRISTO GAMERO GUTIÉRREZ.